

## Dandim Temanggung Hadiri Upacara Peringatan Hari Ibu ke-96 Tahun 2024

Agung widodo - [TEMANGGUNG.CUWITAN.COM](http://TEMANGGUNG.CUWITAN.COM)

Dec 23, 2024 - 12:59



[TEMANGGUNG](#) – Komandan Distrik Militer (Dandim) 0706/Temanggung, Letkol Inf Sriyono, S.I.P., menghadiri upacara peringatan Hari Ibu ke-96 Tahun 2024 yang digelar di halaman Setda Kabupaten Temanggung, pada Senin (23/12/2024). Kegiatan tersebut juga dihadiri oleh Forum Koordinasi Pimpinan Daerah (Forkopimda) Kabupaten Temanggung serta sejumlah organisasi perempuan setempat.

Image not found or type unknown



Dipimpin langsung oleh PJ Bupati Kabupaten Temanggung Drs. Hary Agung Prabowo, M.M., sebagai Inspektur upacara, Peringatan Hari Ibu tahun ini mengusung tema "Perempuan Menyapa, Perempuan Berdaya Menuju Indonesia Masa 2045". Tema ini bertujuan untuk menggugah semangat peran perempuan dalam pembangunan bangsa, baik di tingkat keluarga, masyarakat, maupun negara, khususnya menjelang Indonesia Emas 2045.

Image not found or type unknown



Selesai kegiatan upacara melalui Penerangan Kodim 0706/Temanggung Letkol Inf Sriyono, S.I.P., menyampaikan apresiasi terhadap kontribusi besar yang diberikan oleh perempuan dalam berbagai sektor kehidupan. Ia menekankan pentingnya pemberdayaan perempuan sebagai bagian integral dalam mewujudkan kemajuan dan kesejahteraan bangsa. "Perempuan memiliki peran vital, bukan hanya di dalam keluarga tetapi juga dalam pembangunan masyarakat. Oleh karena itu, kita harus mendukung setiap upaya pemberdayaan perempuan agar mereka dapat semakin berdaya dan berperan aktif dalam membangun negara," ujar Letkol Inf. Yulius Haris.

Selain upacara, acara tersebut juga diisi dengan berbagai kegiatan yang melibatkan para perempuan dari berbagai organisasi, sebagai bentuk perayaan atas pencapaian perempuan di Kabupaten Temanggung. Peringatan ini sekaligus menjadi momentum untuk terus memperkuat peran perempuan dalam mewujudkan visi Indonesia 2045. Kegiatan tersebut berjalan dengan lancar dan penuh antusiasme dari peserta yang hadir.